

"Corrijame Si Me Equivoco"

*El boletín trimestral de
la Comunidad Global de la Información Misionera
(CMIW, por sus siglas en inglés)*

Volumen 13, Número 3, Julio del 2023



Esta edición de nuestro boletín representa un momento de celebración para nuestra Comunidad. En julio del 2023 marcamos el duodécimo aniversario del lanzamiento de nuestros boletines trimestrales. Además, el año pasado incluía el lanzamiento de nuestra iniciativa de Conferencia Virtual, que esperamos continúe con fuerza en el futuro. Hemos formateado esta edición con un aire festivo: colores extraídos de nuestro logotipo y una invitación a interactuar con nosotros en torno a nuestra declaración de visión revisada periódicamente.

Las viñetas de la declaración de visión (publicada en <https://www.globalcmiw.org/Vision>) están salpicadas de preguntas. Agradeceremos encarecidamente sus respuestas y comentarios a info@globalcmiw.org).

Canten al Señor con alegría, ustedes los justos; es propio de los íntegros alabar al Señor.

Salmo 33:1 (NVI)

Nuestra visión

Queremos llegar a ser una comunidad que:

Acoja, ayude y anime a los obreros de información misionera

- dándole la bienvenida a todos los que recopilan, analizan, transforman y / o publican información misionera.

- ayudándonos unos a otros y recibiendo ayuda con las tareas de información que estamos realizando actualmente.

- alentando a los obreros que a menudo se encuentran aislados en sus tareas.

¿Cómo puede CMIW conectar con los que obran en varios círculos, orbitos y contextos y en diferentes idiomas?



Comparta información sobre la información

- compartiendo información sobre la información: es decir, dónde encontrarla y cómo manejarla.

- conectando a los obreros de información entre sí.

- identificando y compartiendo buenas prácticas.

Funcione bien a distancia

- incluyendo aquellos que no puedan viajar.

- reduciendo los viajes de los que puedan.

- apoyando algunas reuniones cara a cara.

- permitiendo la comunicación electrónica a través de boletines, grupos de discusión, etc.

Entienda su identidad

- una comunidad en constante cambio a medida que la gente entra y salga de los roles, las organizaciones e incluso la obra de la información misionera en sí.

- distinto de, pero integrado con otros obreros misioneros.
- sus miembros teniendo diferentes especializaciones.

¿Cómo se conecta CMIW con investigadores académicos relacionados con misiones?



Cumpla con las responsabilidades dadas por Dios

- alentando el uso piadoso de la información con integridad.
- desarrollando una visión clara de lo que hacemos con la información: ¿cómo lo ve Dios?
- comprendiendo por qué la información es importante: ¿cuáles son sus limitaciones?

Equipe al pueblo de Dios para manejar la información



¿Cómo pueden ser apoyados financieramente los obreros?

- equipando a todos los que son llamados a la obra de información - la investigación no es solo para las élites.
- informando a los líderes sobre el uso correcto de la información y el liderazgo de los obreros de la información.
- aprendiendo de los líderes lo que quieren de los obreros de la información.



¿Concretamente, cómo averiguan los obreros el tipo de información que quieren los líderes misioneros?

- facilitando el uso estratégico de la información.

Se enfoque en las responsabilidades globales, regionales y locales

- no solo sirviendo a los centralizados y con muchos recursos, sino también a los locales y los emergentes.
- moviendo la responsabilidad de la información más cerca a su fuente.
- buscando mejorar tanto el control local como la disponibilidad global.

Sea multi-cultural

- enfrentando el desafío de modelar la nueva comunidad de cada nación.
- mujeres y hombres participando de igual manera
- esforzándose para incluir hablantes de diferentes idiomas en la comunidad.

¿Cómo puede suceder eso de manera concreta e inmediata?



Sea vigilante en no dar ventaja a nuestros enemigos

- reconociendo que la existencia misma de nuestra comunidad es una amenaza para la seguridad.
- promoviendo medidas adecuadas de seguridad de la información.
- preparándose para contraataques espirituales.

Trabaje en conjunto

- facilitando "todo lo anterior".
- desarrollando una mejor comprensión para mejorar nuestra tarea en el futuro.
- reproduciéndose y multiplicándose en las generaciones más jóvenes para garantizar la continuidad.



¿Quiénes son y dónde están los obreros jóvenes?

Informe sobre la conferencia de los obreros de la información misionera

por Chris Maynard

La segunda Conferencia Virtual de MIW, celebrada en abril, ofreció otra experiencia en línea gratuita en la que la gente puede inscribirse y asistir sin el compromiso económico o de tiempo de una reunión presencial. Así fue que tuvimos casi 400 inscritos y 180 participantes activos, de los cuales aproximadamente la mitad asistió al menos a tres de las ocho horas de la conferencia.



Sin duda, "nos dimos la bienvenida y nos animamos mutuamente". La sala de reuniones estuvo abierta 30 minutos antes y después de la conferencia para que la gente se reuniera, conociera e interactuara. Este tiempo de debate abierto fue especialmente animado al final de cada día, estimulado por lo que se había presentado.

Al igual que en septiembre del año pasado, fue una bendición poder contar con interpretación al portugués, y en una de las sesiones posteriores todos nos beneficiamos de una improvisada interpretación del portugués al inglés.

Los tres temas principales fueron "Datos y lagunas de los grupos étnicos regionales", "Unificación de los datos de misiones" y "Creación de capacidad de investigación". Cada uno de ellos es un tema clave, y ninguno de ellos avanzará mucho sin un trabajo cooperativo, que trascienda nuestras fronteras organizativas.

En septiembre pensamos que podríamos organizar una de estas conferencias cada seis meses. En la preparación para esta segunda, el equipo organizador se ha dado cuenta de que será mejor dejar doce meses para que puedan desarrollarse otras actividades cooperativas entre medias. Es nuestro deseo que en el intervalo puedan llevarse a cabo trabajos más específicos. Queda por ver si eso ocurre o no. Es probable que la próxima conferencia virtual general de MIW, como ésta, se celebre por estas mismas fechas el año que viene.

Por último, incluyo algunos comentarios de nuestra encuesta posterior a la conferencia. Elegí a cuatro personas al azar de entre las 44 que nos dieron su opinión por escrito (sin prejuicios). He aquí lo mejor de sus comentarios (parciales).

"Me gustaron especialmente las sesiones de Narración de Historias y las de Información y Oración".

"Me alegró mucho ver el carácter internacional de los participantes".

"Organizar una conferencia como ésta será muy útil, sobre todo para los misioneros de primera línea, para que sean más eficaces".

"El espacio para la participación fue estupendo".

Un tema recurrente en los comentarios fue el reto que supone atender a un público tan diverso, pero por promedio, 36 personas consideraron valiosa cada sesión, y sólo tres no (entre los que respondieron a esas preguntas). Varias personas nos hablaron de dificultades técnicas para conectar con la conferencia, o de coincidencias con otros compromisos. Muchos apreciaron que las grabaciones estuvieran disponibles para recapitular y ver las sesiones que se perdieron.

De hecho, todas las sesiones formales están ya disponibles en el canal de YouTube del CMIW, junto con las grabaciones del año pasado. Cada conferencia está agrupada en una "lista de reproducción", pero puede seleccionar una sesión individual para escucharla. (Si está ocupado, puede incluso escuchar a mayor velocidad). Consulte: <https://www.youtube.com/@cmiwwglobal/playlists>.

Rincon de entrenamiento CMIW



Mission Infobank (www.missioninfobank.org) es un sitio web que ofrece gratuitamente "recursos de investigación de y para líderes cristianos misioneros". Gran parte de la información ofrece enlaces a otras misiones y sus recursos, como el Proyecto Josué, Operación Mundo, The World Bank, IMB/SBC, Buenas Nuevas, CMIW y Prayercast. También se pueden descargar muchos recursos, muchos de ellos de Global Mapping International, la organización donde se originó el sitio web. Este sitio es ahora proporcionado para usted por LightSys Technologies.

Perfil Especial: Adeolu Olanrewaju

1. Por favor, cuéntenos sobre usted y su familia.

Nací en una familia de pastores misioneros. Así que crecí siguiendo a mi padre a las comunidades rurales donde él estaba alcanzando a los perdidos. Disfrutaba del viaje en su vieja y robusta motocicleta, pero no estaba muy seguro de querer seguir sus pasos. Yo quería estudiar mucho, conseguir un buen trabajo y, como mucho, ser apoyador de la misión. Soy licenciada en Teoría y Crítica Dramáticas y tengo un



máster y un doctorado en Estudios Interculturales. Estoy casado con Adebukola y tengo tres hijos crecientes. Vivimos en el centro-norte de Nigeria.

2. ¿Cuál es su ministerio actual?

Comencé mi servicio misionero con mi denominación local; una oportunidad que me llevó a través de grupos étnicos en Nigeria, las Repúblicas de Benín y Níger. Hace unos diez años me incorporé a la red nacional de misiones de mi país, la Asociación de Misiones Evangélicas de Nigeria (NEMA). He tenido el privilegio de servir como Decano Académico del Instituto Misionero Evangélico de Nigeria y Jefe de Publicaciones de NEMA. También fui Director de Investigación y Estrategia y actualmente dirijo el Departamento de Finanzas y Administración. Servir en NEMA es un enorme privilegio, bastante laborioso pero profundamente satisfactorio.

3. ¿Cuáles son las contribuciones que ha hecho a las misiones mundiales que le han brindado la mayor satisfacción?

Es realmente emocionante formar parte del movimiento misionero mundial que se ha comprometido a garantizar que no se abandone a ningún grupo étnico, lugar, lengua o persona. Recuerdo, hace unos años, cuando la dirección de NEMA asumió el reto de retirar a Nigeria de la lista de países con grupos étnicos sin compromiso ministerial. Yo formaba parte de un pequeño equipo al que se encomendó la responsabilidad de garantizar el cumplimiento de este objetivo. Para gloria de Dios y por lo que hemos rastreado, actualmente no hay grupos étnicos sin compromiso ministerial en el país. Ahora estamos creyendo en Dios para asegurar que no quede ningún grupo étnico sin alcanzar. Esta experiencia y otras más fortalecieron mi corazón por la posibilidad de terminar la tarea.

4. ¿Qué sueños tiene para sus próximos diez años de ministerio?

Sólo anhelo ver a muchos más grupos étnicos, lenguas y naciones, especialmente entre los grupos étnicos aún no alcanzados y sin compromiso ministerial, llegar a la gracia salvadora del Señor Jesús. Mi corazón anhela ver movimientos de discípulos obedientes especialmente en lugares y entre grupos étnicos que siguen resistiéndose a las buenas nuevas. Anhelo ver la Luz inundar cada rincón oscuro de la tierra.

5. ¿Hay alguna forma en que estaría dispuesto a ayudar a la comunidad de CMIW?

Formar parte de la comunidad CMIW ha sido una gran bendición para mi vida y mi ministerio. He aprendido mucho de otras personas de todo el mundo. Estaré encantado de formar parte de iniciativas para establecer o reforzar la obra de información de las misiones nacionales. También me complacerá contribuir a colmar lagunas en los datos regionales.

Información de la Palabra *por Adeolu Olanrewaju*

“Al escuchar esto, me senté a llorar; hice duelo por algunos días, ayuné y oré al Dios del cielo.”

(Nehemías 1:4, NVI)

Hanani y algunos hombres habían traído información desagradable a Nehemías. La noticia era devastadora, pero vale la pena aprender de la respuesta inmediata de Nehemías. ¡Él oró! No nos falta información sobre la misión, simplemente nos falta la respuesta adecuada. La información sobre la misión no es un fin en sí mismo; debe llevarnos, en primer lugar, a buscar el rostro de Dios. Eso es lo razonable. Si un poco más del tiempo y la energía dedicados a analizar y elaborar estrategias sobre los informes de investigación pudieran emplearse en orar, probablemente ya estaríamos cerca de terminar. Por eso, como comunidad de obreros de la información misionera, "queremos estar a la altura de las responsabilidades que Dios nos ha dado: dar prioridad a la oración; orar nosotros mismos y facilitar la oración a través de la información".

Una nota

Los boletines de CMIW incluyen enlaces a sitios web importantes relacionados con el contenido del boletín. En el equipo editorial de CMIW estamos atentos a las preocupaciones de seguridad en relación con esos enlaces y los probamos cuidadosamente antes de incluirlos en nuestros boletines. Es por eso que los

enlaces normalmente se detallan, para que los lectores puedan estar seguros de que el sitio está enlazado. Al mismo tiempo, los enlaces que consideramos poco manejables normalmente están incrustados en el texto principal del boletín. Como ejercicio de vigilancia del lector, el equipo editorial alienta a los lectores a examinar los enlaces incrustados antes de hacer clic en ellos, un hábito que alentamos a todos a mantener en todas las lecturas electrónicas.

Detalles Finales:

- *Con la ayuda de Dios este boletín ahora se presenta en inglés, portugués y español.*
- *Equipo Editorial: Duane Frasier, Larry Kraft, Nelson Jennings, Rodrigo Tinoco y Stephanie Kraft.*
- *Favor de enviar comentarios, sugerencias o ideas a: info@globalcmiw.org.*
- *Puede encontrar ediciones anteriores en: www.globalcmiw.org*